

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

das 2. Semester hat bereits begonnen und die nächsten Schularbeiten und Prüfungen stehen vor der Tür.

Natürlich steht bei uns nicht nur Spaß im Vordergrund, denn das Erledigen der Hausaufgaben hat stets oberste Priorität. Daher haben die Schüler*innen jederzeit die Möglichkeit, ihre Hausaufgaben vor der verpflichtenden Lernzeit, die täglich um 15:00 Uhr beginnt, in der Lerngruppe zu bearbeiten.

Wenn die Schüler*innen ihre Hausaufgaben erledigt haben, dürfen sie ihre Freizeitaktivitäten, wie Basketball, Ping-Pong oder Fußball im Wäldchen ausüben. Bei Schlechtwetter verbringen wir gemeinsam mit den Schüler*innen die Freizeit im Turnsaal.

Alles Liebe wünscht das Team der Tagesbetreuung!

